



L'allié d'hier est devenu incontrôlable, Paul Eric Kingue, président national du Mouvement Patriotique pour un Cameroun Nouveau (MPCN), ne rate plus la moindre occasion qui se présente devant lui pour démolir son camarade de lutte et ex co-détenu Maurice Kamto.

Interrogé sur Equinoxe Tv dimanche passé, le leader du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) a préféré rester dans un terrain borné. Hors de question pour lui de jeter en pâture son camarade de lutte. **« Le président du MPCN (Paul Eric Kingue) est quelqu'un que j'apprécie, beaucoup. Il peut avoir le verbe haut. Même quand il parle des choses importantes sa voix porte, parce qu'il a une voix de stentor. Il n'y a pas de raisons de partir de là pour créer des problèmes artificiels. Franchement. Il n'y a jamais eu de problème entre le MPCN et le MRC »**, a laissé entendre Kamto.

Sauf que Paul Eric Kingue ne semble pas avoir la même retenue. Il certifie que Maurice Kamto est un **« pire personnage »**. Et promet d'ailleurs de révéler au monde entier sa face cachée. **« Vous le découvrirez le moment venu »**, prévient-il. Sur les réseaux sociaux, les commentaires vont bon train.

Pour Patrice Nganang, la coalition entre Kamto-Kingue n'avait pas lieu d'être, surtout dans une dictature comme le Cameroun. L'enseignant d'université américaine d'origine

camerounaise, défenseur de Maurice Kamto, pense que l'avocat-politicien doit envoyer une carte postale à Paul Eric Kingue, parce que la rupture publique entre les deux à leur sortie de prison, a permis à chacun de voir avec exactitude la force de frappe du Maurice Kamto.

Voici son texte

Je suis contre les coalitions en dictature. Et le Cameroun est une dictature - cad. que même quand Biya perd, il reste a Etoudi. Deux fois déjà. Or tout politicien doit pouvoir mesurer son poids, pas son poids électoral vu que les élections sont fraudées de toutes les façons, mais sa force de frappe populaire. War chest. Aux USA, avant les élections, celle-ci se mesure sur les fonds levés. Mais chez nous tout est gris, flou, désordonné a cause de la tyrannie, bref, tout le monde parle ou croit devoir parler.

Les fonds levés évidemment sont secrets. Je sais, je ne suis candidat a aucun poste électoral, mais dis simplement mon point de vue. Et mon point de vue est le suivant: Maurice Kamto doit envoyer une carte postale a Paul Eric Kingue, parce que la rupture publique entre les deux a leur sortie de prison, a permis a chacun de voir avec exactitude la force de frappe de Maurice Kamto, et le lieu ou cela était visible, c'est évidemment Ngouache.

Le deuil est le lieu de toute politique, et c'est au deuil que chacun a vu la solitude d'une part, et la multitude d'autre part. Autrement dit, Maurice Kamto était-il parti a Ngouache avec Paul Eric Kingue dans une même voiture qu'on n'aurait pas pu séparer, et donner des crédits ou crédits sont dus, et dire qui on applaudit. Kingue aurait agité sa main de la fenêtre de gauche, et Kamto de la fenêtre de droite. Il y'aurait eu cafouillage, quoi.

Leur divorce, avant qu'il ne soit marqué par des bavardages sur FB et dans les médias, était déjà en action a Ngouache, et ici, il a fait que chacun voie de ses propres yeux qui est qui, et qui peut quoi. Je dirai donc que Kamto peut envoyer une carte postale avec un GRAND MERCI, a Paul Eric Kingue. Un gros bouquet de fleurs dans son lit d'hôpital. On appelle cela en anglais, thank you note.

The Power of One.